

Lycée Queneau = lycée "mort" mercredi 22 février!

Notre lycée fait encore une fois les frais des réductions budgétaires....

Le compte n'y est pas!

L'équivalent de quatre postes seraient supprimés...

ça veut dire, si cela passe:

des classes surchargées (35 élèves en moyenne en 2nde, 36 en TS),

moins de dédoublements,

moins d'accompagnements personnalisés....

Une délégation de parents et professeurs sera reçue ce mercredi matin en audience au rectorat pour défendre notre lycée et demander plus de moyens.

Nous, parents,

Montrons notre mécontentement et manifestons notre soutien à la délégation,

N'envoyons pas nos enfants ce mercredi au lycée!

A partir de 11h30, retrouvons-nous autour du buffet grec organisé avec les personnels en attendant le retour de la délégation.